



## Bimestre letal para alcaldes

Una pésima racha de violencia mortal ataca a los alcaldes de México. Entre mayo y junio han sido asesinados cinco: el 15 de mayo, el alcalde de Santiago Amoltepec, **Mario Hernández**, fue emboscado y muerto; el 2 de junio, **Isaías Rojas**, alcalde de Metlatónoc, falleció tras un presunto asalto; el 6 de junio, **Salvador Bastida**, alcalde de Tacámbaro, fue baleado; el 15 de junio, **Lilia Gema García**, alcaldesa de San Mateo Piñas, fue asesinada dentro del palacio municipal; y este martes, le tocó a la alcaldesa de Tepalcatepec, **Martha Laura Mendoza**.

## Promesas

A dos días de cumplirse un mes del asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, secretaria particular y asesor de Clara Brugada, **Bertha Alcalde Luján** sigue prometiendo que "no habrá impunidad". Como testigo de esa promesa, la jefa de Gobierno, quien tampoco se salva de escuchar el libreto que reciben familiares y amigos de víctimas. "Es una investigación compleja que requiere tiempo, técnica y cautela", repiten con tono grave. Total, que la frase "no habrá impunidad" se pronuncia con la misma soltura con la que se aplaza la justicia.

## ¿Dónde está Gertz?

Es un misterio el estado de salud del titular de la Fiscalía General de la República, **Alejandro Gertz Manero**. Este lunes, por RadioPasillo se difundió la especie de que el funcionario de 85 años debió ser hospitalizado el fin de semana por un cuadro de obstrucción de las arterias coronarias. Sin embargo, este martes, la secretaria de Gobernación aseguró que el fiscal está en perfectas condiciones y que incluso participó en reuniones habituales de seguridad. Vaya cosa: además de tener un temperamento subido del fuego eterno, Gertz también es omnipresente.

## Festejo

El presidente nacional de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez**, festejó que este martes entró en vigor la llamada *ley silla*, impulsada por su partido, la cual establece que, sin importar la actividad, en todos los trabajos tienen que dar a los empleados una silla con respaldo para descansos periódicos. Sin embargo, las quejas ya empezaron a llegar, sobre todo en el caso de trabajadores de supermercados, que acusan que no está cumpliendo esta legislación.

## ¡Aguas con las aguas!

No habían pasado ni dos horas desde que **Myriam Urzúa**, jefa de Protección Civil, había advertido a plazas y tiendas que revisaran techos y programas internos, cuando ya estaba inspeccionando la caída de una estructura en una plaza de avenida Universidad. Esta vez salió barato: sólo el susto y dos lesionados leves. Pero con tanta agua encima, más vale andar con un ojo en el cielo y otro en el suelo.

## ¡Golfos!

En medio de la controversia por el decreto del presidente de EU de renombrar el golfo de México, al diputado **Gustavo Adolfo de Hoyos Walther** se le ocurrió proponer que el golfo de California fuera declarado como mar territorial de México. Sin embargo, la propuesta fue rechazada, porque los legisladores de la Comisión de Marina advirtieron que contradice la Constitución y tratados internacionales. También señalaron que podría afectar la navegación internacional y generar conflictos con países que realizan comercio marítimo en la zona. Por ocurrencias no paramos, pues.